

Luis, Belgique

Luis, est Portugais, il travaille à Bruxelles : “La vie est une chance que Dieu me donne pour me préparer à l’éternité”

26/06/2014

Luis, Portugais, travaille à Bruxelles, à la Commission Européenne. Marié, il a 6 enfants.

Quel est pour vous le sens de la vie ?

“La vie est une chance que Dieu me donne pour me préparer à l’éternité”

Elle va à une allure folle, mais chaque instant me permet de cultiver les vertus, de me battre pour la sainteté.

Quelles sont les raisons qui vous poussent à croire que la vie vaut bien d'être vécue ?

La vie vaut la peine d'être vécue car grâce à elle nous aidons les autres, nous nous rapprochons de Dieu en en profitant le plus possible.

À quoi vous accrochez-vous dans les mauvais moments, les difficultés, face à la souffrance inattendue?

Je pense à Dieu, à la Très Sainte Vierge, aux Anges Gardiens. La prière et les sacrements sont pour moi un secours puissant à ces moments-là.

Qu'est-ce qu'être chrétien veut dire pour vous?

Être chrétiens c'est vivre une aventure avec Dieu, faire confiance à ses grâces pour ainsi aider les autres.

Et être chrétien au cœur du monde?

Ne pas avoir peur du travail, des circonstances normales de la vie et mettre Dieu en tout, être totalement engagé dans cette société.

Que faites-vous pour que le monde soit meilleur? Où faut-il mener sa lutte ?

Je pense qu'il est important de toujours prier pour être ensuite attentif à être utile dans mon environnement.

Comment expliqueriez-vous à l'un de vos amis ce que Dieu est pour vous ?

L'amitié rend la tâche plus facile. Je dis à mes amis que Dieu est l'Ami qui

ne nous lâche jamais, qu'il est un père qui pardonne toujours.

Assisterez-vous à la messe aux environs du 26 juin, pour fêter la Saint-Josémaria ? Où irez-vous ?

Bien sûre, j'irai à Bruxelles.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/luis-belgique/> (25/02/2026)